



# LA GAZETTE DE MI-FORET

LE BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DE VOTRE CENTRE EQUESTRE PRÉFÉRÉ

NOVEMBRE. 2023, NUMÉRO 10

HELLO LA TEAM MIF !

EN CETTE FIN D'ANNÉE, ON VOUS PROPOSE DE (RE)DÉCOUVRIR LE PARCOURS DE CERTAINS DE NOS AMIS LES PONEYS GRIS. ON ESPÈRE QUE CE NOUVEAU NUMÉRO VOUS PLAIRA !



## L'ÉVOLUTION DE NOS GRIS

### LES GRIS DEVENUS BLANCS

Ce mois-ci, on vous propose de revenir sur le parcours de deux de nos chevaux gris, qui ont bien changé depuis leur arrivée.

Dalton est arrivé à l'âge de 3/4 ans à Mi-Forêt pas encore débourré. Après un travail avec Cathy, il est passé sous la selle de Marie. Il a ensuite rejoint les cours galops 6/7 avant de pouvoir, rapidement, faire les cours de tous niveaux de part son calme et sa grande gentillesse. Dalton est aujourd'hui boiteux mais on espère que son hiver de convalescence en box lui permettra de reprendre les cours.

Lucky est arrivée à Mi-Forêt en 2018. Jeune ponette de 3 ans pas habituée à l'homme, le débourrage fut plus long que prévu pour Cathy. Mais le travail paie puisque après des heures et des heures de travail, Lucky a fait son premier cours collectif sous la selle d'Elodie. Aujourd'hui, Lucky est une ponette, avec toujours beaucoup d'énergie, qui fait le plaisir de beaucoup de cavaliers que ce soit en cours et en concours.

## NEWS

- Fin de formation pour Cyclone :

Depuis la fin de l'été, le copain de pré d'Astuce est parti rejoindre Nicolas Garrigues, cavalier pro, pour une remise au travail. Début novembre, il a terminé sa formation et a été confié à un marchand pour être vendu. On lui souhaite une heureuse vie avec son nouveau propriétaire.

- Départ en retraite :

Darling et Naïhoa ont arrêté les cours depuis cette année et ont, ce mois-ci, officiellement rejoint leur nouvelle maison pour vivre leur belle retraite tous les deux près de Vitré. Merci à eux pour ces belles années d'apprentissage et de concours.



# L'INTERVIEW DU MOIS

CE MOIS- CI, ON VOUS PROPOSE DE DÉCOUVRIR UNE MAMAN CAVALIÈRE, QUI ACCOMPAGNE TOUJOURS SES FILLES EN CONCOURS ET QUI A REPRIS L'ÉQUITATION A MI-FORÊT DEPUIS QUELQUES ANNÉES :



## Peux-tu te présenter en quelques mots ?

Je m'appelle Mouna, j'ai 52 ans, 3 enfants : Melvin, 18 ans et des jumelles de 14 ans, Maélie et Tina. Je suis responsable paie d'une entreprise de propreté qui s'appelle Net Plus. Et même si cela ne se voit pas 😅, j'ai mon galop 7.

## Depuis combien de temps es-tu à Mi-Forêt ? Dans quel(s) cours montes-tu ?

Je ne sais plus vraiment depuis combien de temps j'ai repris à monter à Mi-Forêt. Je dirai en tous cas que ça fait deux ou trois ans que j'ai repris sérieusement (sans interruption). Je monte le mardi à 19h30 et le samedi à 11h.

## Quel est le cheval que tu préfères monter ?

Le cheval que je préfère monter ? Difficile pour moi de répondre à cette question (MDR) ! Ukraine 😍 évidemment !!! C'est une ponette extraordinaire et tellement choupinette : j'ai

une confiance absolue en elle ! Elle est très polyvalente : petite mobylette à l'obstacle, super confortable en mise en selle et tellement agréable sur le plat (même si loin d'être simple !). Et ce qui ne gâche rien, elle est super belle 😊 !

## Quels sont les meilleurs moments lorsque tu es à Mi-Forêt ?

Les supers moments à Mi-Forêt : ben tous 😊, monter, s'occuper de son équidé, les discussions à bâton rompu avec les uns et les autres ... J'adore également monter avec mes filles et accompagner en concours (quand on se lève pas trop tôt 😊).

## Qu'est-ce qui te plaît le plus dans l'équitation ?

Monter à cheval nécessite une concentration absolue, voilà ce que j'adore. On ne pense à rien d'autre, ça vide la tête et ça fait un bien fou !!!

## As tu un moment qui t'a marqué pendant tes années d'équitation ?

Un moment qui m'a marqué : le jour où j'ai eu mon cheval Émir du Chêne !

## Peux-tu décrire Mi-Forêt en 2-3 mots ?

Mi-Forêt en trois mots : convivialité, bienveillance et détente !!!

## LES DERNIERES CHUTES

Ce mois-ci, Pauline remplit à nouveau la rubrique "CHUTES" grâce à un VIP joueur qui l'a envoyé dans les chandeliers lors d'un cours du samedi soir. Elle a donc pu inaugurer son nouvel airbag.

Louna complète la rubrique avec sa chute sur son parcours de club 2 à Cesson avec Astuce. Les soubassements du numéro 5 ont fait peur à Astuce qui a dérobée et a donc envoyé Louna gouter le sable.



# DATES A RETENIR

## Les prochains concours

- 3 Décembre : Betton (CSO)

## Les anniversaires à venir

- Cyril : 6 décembre
- Yohan : 9 décembre
- Géraldine : 16 décembre
- Roland : 19 décembre
- Maïwenn : 25 décembre
- Pauline : 26 décembre
- Maëlys : 27 décembre
- Sarah : 29 décembre

## La bonne affaire du mois

Licol Show Master, neuf (jamais porté), 10€

Contact : @romane\_qer



## LE MOT DE LA FIN...

Bientôt 1 an (déjà !!) que la gazette existe et on espère que vous prenez toujours autant de plaisir à nous lire. Nous on adore toujours autant vous partager les actualités du mois et on a encore pleins d'idées pour cette gazette !

Bisous la TEAM MIF 

## RESULTATS DES CONCOURS

En ce début du mois de novembre, les cavaliers se sont rendus au haras national de Lamballe pour un concours de hunter. Ce fut une bonne journée pour nos cavaliers puisque la TEAM MIF a remporté toutes les épreuves de la journée. La club 1 est remportée par Yohan et Banzai. Lalie et Ukraine se classent également 4ème de cette épreuve.



La club 2 fut un franc succès car tout le podium était pour la TEAM MIF avec une première place pour Maïwenn et Galbion, suivi de Lalie et Ukraine à la 2ème place et Yohan et Banzai à la 3ème place. Eloise et Ukraine terminent également 4ème de cette épreuve.

La club 3 est aussi gagnée par le club avec une première place de Suzanne et Albion, suivi de Shay et Turbo. Eloïse et Lucky remportent une belle 5ème place dans cette épreuve.



En fin de mois, la TEAM MIF s'est rendue à Cesson pour un CSO. Les cavaliers ont encore brillé lors de cette journée. En club 3, Elodie et Lucky se classent à la 3ème place et Maïwenn et Galbion prennent la 5ème place. En club 2, Eloïse et Ukraine décrochent la 2ème place, Linda et And se classent à la 6ème place suivi de Adèle et Albion à la 7ème place et Hélin et And à la 8ème place.

En club 1, Hélin et And décrochent la 4ème place. La journée s'est terminée avec une belle 1ère place de Louise et Boston dans la club Elite.



@lagazettedemiforet



Gazette de Mi-Forêt